

XIII. INTERNATIONALES BAUHAUS-KOLLOQUIUM

YOUNG BAUHAUS RESEARCH COLLOQUIUM

26 – 27 OCT 2016

27–29 OCT 2016 BAUHAUS-UNIVERSITÄT WEIMAR

# XIII. INTERNATIONALES BAUHAUS-KOLLOQUIUM DUST AND DATA

**BAUHAUS-UNIVERSITÄT WEIMAR**  
**26.–29. OKTOBER 2016**

Die Bauhaus-Universität Weimar lädt Sie herzlich zum XIII. Internationalen Bauhaus-Kolloquium ein. Die Konferenz wird ihr vierzigjähriges Jubiläum feiern und sowohl die bald einhundertjährige Geschichte des Bauhauses als auch die Geschichte seiner internationalen Rezeption und Migration reflektieren. In den Themenkomplexen OBJECT, ARCHIVE, MIGRATION und DATA wird über neue Methoden der Geschichtsschreibung, der Produktion und der Analyse von Architektur vor dem Hintergrund gegenwärtiger politischer Transformationen nachgedacht werden.

The Bauhaus-Universität Weimar cordially invites you to the XIII. International Bauhaus-Kolloquium. The conference will celebrate its fortieth anniversary, and reflect on almost a century's history of the Bauhaus, as well as the history of its international reception and migration. Through the thematic sections OBJECT, ARCHIVE, MIGRATION und DATA, we will examine new methods of historiography, architectural analysis and production in order to address contemporary political transformations.

Bauhaus-Universität Weimar  
Bauhaus-Institut für Theorie und Geschichte  
der Architektur und Planung  
Prof. Dr. Ines Weizman, Conference Director

Registration: [www.bauhaus-kolloquium.de/registration](http://www.bauhaus-kolloquium.de/registration)  
Contact: [dustdata@bauhaus-kolloquium.de](mailto:dustdata@bauhaus-kolloquium.de)

Bauhaus-Universität Weimar

BAUHAUS  
INSTITUT FÜR THEORIE UND GESCHICHTE  
UND PLANUNG DER ARCHITEKTUR  
UND PLANUNG

DAAD

GEFÖRBERT VOM

DFG

Freistaat  
Thüringen



Ministerium  
für Wirtschaft, Wissenschaft  
und Digitale Gesellschaft

WÜSTENROT STIFTUNG

welt  
raum  
bauhaus



Bundesministerium  
für Bildung  
und Forschung